

ACTA N° 58

Al décimo cuarto día del mes de agosto del año 2024, siendo las 13:00 horas, se reúne el Consejo Directivo de la Unidad Ejecutora **IMaS**.

Se encuentran presentes: el Director Guillermo Cortiñas; por los Investigadores: Alicia Dickenstein, Paula Kuna, Hipólito Treffinger, el Vicedirector Gabriel Acosta (vía Zoom), Victoria Paternostro (vía Zoom), Pablo Turco (vía Zoom), Gabriela Armentano (vía Zoom); por los Becarios: Guido Arnone, Carlos Antunes Percíncula; por los CPA: Mónica Lucas.

Ausentes con aviso: Jonathan Barmak, Guillermo Henry, Agustín Barreto, Lucas De Amorín.

Siendo las 13:10 horas, se da inicio a la reunión. Los temas a tratar son:

- 1) Ayuda económica Escuela Santaló 2024
- 2) Subsidio Institutos
- 3) Premio ANCEFN categoría Estímulo
- 4) Espacios DM/IMaS
- 5) Jornadas IMaS/IC

Ayuda económica Escuela Santaló 2024: se informa al Consejo el aporte económico realizado por el IMaS para el desarrollo de este evento, del 5 al 9 de agosto. La suma asciende a \$141.500 (Pesos Ciento Cuarenta y Un Mil Quinientos con 00/100).

Subsidio Institutos: Se informa al Consejo que este fondo es provisto por la UBA a los diferentes Institutos de Investigación. En función de los rubros permitidos para su ejecución, se decide destinar el saldo disponible (\$798.500) para apoyar económicamente a los miembros del IMaS que asistan a la Reunión Anual de la UMA a celebrarse en Catamarca del 16 al 20 de septiembre de 2024. Se decide convocar a la comunidad IMaS en general, con prioridad para becarios e investigadores jóvenes. Se acuerda generar un formulario de inscripción y una comunicación con las bases y condiciones para su difusión. La fecha límite para postulaciones será el viernes 23/8. Para elegir a quiénes recibirán la ayuda económica, se decide conformar una *Comisión de Viajes del IMaS*. Se propone como miembros a Gabriela Armentano (acepta), Jonathan Barmak y Pablo Amster (ambos sujetos a su confirmación).

Premio Estímulo ANCEFN: Se informa al Consejo que, tras discutirlo vía correo electrónico, se decidió postular a la Investigadora Asistente Dra. Andrea Ceretani. La Dra. Paternostro plantea su disconformidad con esa manera de seleccionar los candidatos a los diferentes premios, y propone que sean el Director y Vicedirector del IMaS quienes presenten sus candidatos

I M a S

fundamentados al Consejo, y lo sometan a votación. Se acuerda proceder de esa manera en futuras convocatorias.

Espacios DM / IMA S: se informa al Consejo que se ha colocado e instalado el equipo de aire acondicionado del Cuarto 2. Asimismo se informa sobre unidades con falla de funcionamiento: a) Sala de Conferencias (potencial cambio de equipo, se solicitó balance térmico para futura compra de unidad); y b) Oficina 2085 (pendiente de revisión, error de placa). En función de la disponibilidad presupuestaria, se irán efectuando las reparaciones o cambios de equipo necesarios. En la cocina situada en el hall del 2º piso se cambió y colocó una nueva canilla para evitar el desperdicio de agua. Se solicitó a la Comisión de Espacios del DM que informe sobre futuras obras a realizar a fin de determinar el apoyo económico del IMA S para llevarlas a cabo: La Dra. Armentano informa que, una vez finalizada la obra del espacio office para becarios, se planea realizar mejoras en el Cuarto 1 (de invitados). Proponen como alternativa la subdivisión del mismo en dos espacios. Se plantea que generará la necesidad de adquirir dos equipos de AA. Informan que hay posibilidades de costearlo con un remanente del presupuesto destinado al espacio office.

Jornadas IMA S/IC: En función de los paros docentes programados para la semana en que se realizarán las Jornadas IMA S/IC, en el marco de la lucha contra la pérdida del poder adquisitivo del salario docente y nodocente, se conviene en no suspender las clases los días 22 y 23 de agosto como inicialmente se había sugerido para favorecer la concurrencia de estudiantes a dichas Jornadas. En su lugar, se sugiere que quienes impartan clases inviten a sus alumnos a concurrir.

Siendo las 14:20 hs. finaliza la reunión.

Cortiñas

Dickenstein

Paternostro

Kuna

Treffinger

Acosta

Armentano

Turco

Lucas

Arnone

Antunes